

xartis

Boden Reiniger

Hocheffektives Konzentrat
für strahlende Wohnmomente

Beseitigt zuverlässig
Verschmutzungen und sorgt
für eine glänzende Oberfläche

➤ Natürlicher
Frischeduft:
Zitrone



➤ Schnelle Trocknung für
einen streifenfreien und
strahlenden Glanz

➤ Reinigt und pflegt die
Flächen und ist für alle
Bodenarten geeignet

Die **leistungsstarken** Reinigungsmittel von Xartis sind sorgfältig für Ihren individuellen Einsatz ausgewählt. Das Reinigungssortiment bietet eine Auswahl an **kraftvollen, hochwirksamen und materialschonenden Reiniger**, die Ihr Umfeld mit einem natürlichen Glanz erstrahlen lassen. Höchste Reinigungsqualität bei umweltschonender Rezeptur.

Hergestellt in
Deutschland



Flasche aus
100 % recyceltem
Kunststoff



Vegan
Ohne Mikroplastik
Tierversuchsfrei



100 % Milde
Inhaltsstoffe



DE: Bodenreiniger

Der konzentrierte Bodenreiniger löst zuverlässig Staub und Schmutz und beseitigt hartnäckige Verschmutzungen auf allen Bodenarten wie Fliesen, Steinböden, Vinyl- und Designbelägen, Linoleum, versiegelten Holzböden, Parkett, Laminat und Betonböden. Für streifenfreien Glanz und hochwertige Pflege. Trocknet schnell und streifenfrei. Kein Nachwischen erforderlich.

Anwendung: Der Bodenreiniger ist konzentriert. Für die alltägliche Reinigung empfiehlt sich eine Konzentration von bis zu 1:80, diese entspricht 125 ml Reiniger auf 10 L Wischwasser. Ein Nachwischen mit klarem Wasser ist nicht erforderlich. Stehende Nässe sollte auf dem Boden vermieden werden. Bei hartnäckigen Verschmutzungen kann der Reiniger konzentriert aufgetragen werden.

DE Inhaltsstoffangabe gem. 648/2004/EG: < 5 % anionische Tenside, < 5 % nichtionische Tenside, < 5 % Phosphate, Duftstoffe [Citral]. **EN Ingredients according to Regulation EC No. 648/2004:** < 5 % anionic surfactants, < 5 % non-ionic surfactants, < 5 % phosphates, perfumes [citral].

DE Sicherheitsratschläge: Vor Gebrauch Kennzeichnungsetikett lesen. Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen. Ist ärztlicher Rat erforderlich, Verpackung oder Kennzeichnungsetikett bereithalten. Inhalt/Behälter einer Schadstoffsammelstelle zuführen. Sicherheitsdatenblatt auf Anfrage erhältlich. **EN Safety advice:** Read label before use. Keep out of reach of children. If medical advices is needed, have product container or label at hand. Dispose of contents/container to an approved waste disposal plant. Safety data sheet available on request.

EN: Floor cleaner

The concentrated floor cleaner reliably dissolves dust and dirt particles and removes stubborn dirt on all types of floors such as sealed wooden floors, vinyl and design flooring, linoleum, stone floors, tiles, parquet, laminate and concrete floors. For a streak-free shine and high-quality care. Dries quickly and without streaks. No subsequent wiping necessary.

Application: The floor cleaner is concentrated. For ordinary cleaning, a concentration up to 1:80 is recommended, which corresponds to 125 ml of cleaner for 10 L of cleaning water. Subsequent wiping with clear water is not necessary. Avoid leaving excess moisture on the floor. In the case of stubborn dirt, the cleaner can be applied in concentrated form.

750 ml e

Art.Nr. XR-HB-4075



xartis

Vertrieb durch **Expert Schwaben Franken Verbund GmbH** Carl-Zeiss-Straße 20 D-73431 Aalen / Tel.: +49 7361 780970-97 / E-Mail: service@xartis.de. **Hergestellt von Bio-Circle Surface Technology GmbH** Berensweg 200 D-33334 Gütersloh / Tel.: +49 5241 9442-36 / E-Mail: service@bio-chem.eu

Mehr Infos:



xartis.de